



474 Aussteller aus mehr als 20 Nationen stellen in diesem Jahr (22.-30.09.) ihre Produkte auf der Wassersportmesse Interboot in Friedrichshafen vor. Und, gerade die zahlreichen Segel- und Motorboote lassen die Besucher im Interboothafen und in den Messehallen träumen. Viele von denen kommen mit Kaufabsichten zur Veranstaltung und schauen sich um. Die Yachten gehören ohne Zweifel zu den Highlights der Ausstellung. Die teuerste, die wir in diesem Jahr entdeckt haben, ist die Grandezza 37 CA für rund eine halbe Million Euro. An Deck gibt es eine ausführliche Führung.

Anmoderation:

474 Aussteller aus mehr als 20 Nationen stellen in diesem Jahr (22.-30.09.) ihre Produkte auf der Wassersportmesse Interboot in Friedrichshafen vor. Und, gerade die zahlreichen Segel- und Motorboote lassen die Besucher im Interboothafen und in den Messehallen träumen. Viele von denen kommen mit Kaufabsichten zur Veranstaltung und schauen sich um. Die Yachten gehören ohne Zweifel zu den Highlights der Ausstellung. Die teuerste, die wir in diesem Jahr entdeckt haben, ist die Grandezza 37 CA für rund eine halbe Million Euro. An Deck gibt es und gab es für uns eine ausführliche Führung.

Peter Grimm antwortet auf folgende Fragen:

00:09 (Timecode)

1. Was ist die Grandezza 37 CA für ein Boot?

00:58 min

2. 507.885 Euro kostet die Yacht. Vielleicht können Sie ein paar technische Daten nennen?

01:25 min

3. Wie viel PS hat dieses Boot?

02:07 min

4. Bei einer Yacht vermutet man vielleicht viel Holz ? hier ist aber alles sehr clean gehalten ?

02:52 min

5. Was können Sie zur Raumaufteilung sagen?

04:17 min

6. Was sind weitere Highlights, die verbaut sind?

05:12 min

7. Bei Häusern spricht man heute vom Smarthome ? wie smart ist diese Yacht?

06:06 min

8. Draußen gibt es ebenfalls viel Komfort?

06:43 min

9. Ist das Interesse bei den Besuchern der Interboot da, was so ein Boot angeht?